

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

SUSCRIPCIONES.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en
la librería de D. Veneciano Sagredo, Puebla, 6.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XXV. NÚMERO, 5574.

MADRID. JUEVES 9 DE ABRIL DE 1874.

JARDIN DE FLORA EN LEGANES.

UNICO PUNTO DE VENTA
EN MADRID: SALUD, NÚM. 11, BAJO.

PRECIO FIJO.

Los compradores pueden escoger las flores, fijar el precio y llevar los ramos en el acto.

Tambien se hacen planos de jardín y plantacion.

Se adornan salones para comida y baile.

D. AGUSTIN FIGUEROA SE SU-
Plica remita las señas de su habita-
ción a la calle de Quiñones, 17, 2.^o de
recho, para enterarse de un asunto ur-
gente e importante.

BAÑO DE CABALLOS.

en la Quinta de Goya camino de San Isidro. Se avisa á las personas que tienen caballerías, que el acreditado baño de caballos de la Quinta de Goya, cerrado durante algún tiempo, se abrirá de nuevo, desde el 30 del corriente abril, con toda clase de comodidades y en las mismas condiciones que antes.

PRIMERA EDICION

La Gaceta de hoy anuncia al frente de su sección oficial, que los despachos recibidos en el ministerio de la Guerra hasta esta madrugada, referentes á la insurrección carlista, no contienen noticias de importancia.

Por decreto de 28 de marzo que hoy publica la Gaceta, se amplia hasta la suma de 247300 pesetas anuales el crédito asignado al art. 2.^o del cap. 1., sección 8.^o del presupuesto vigente de Obligaciones de los departamentos ministeriales, en la parte proporcional á los meses que faltan del actual año económico. Para llevar á efecto esta disposición, se concede al ministerio de Hacienda un suplemento de crédito de 15031 pesetas con aplicación al capítulo y artículo expresados.

Hoy publica el periódico oficial varias disposiciones encaminadas á re-

gularizar las operaciones consiguientes á la admisión de recibos por importe de los caballos requisados en pago de la cuota y recargo de contribuciones ordinarias y de la mitad de las señaladas por el anticipo reintegrable de 173 millones de pesetas.

El consul general de España en Argel ha dirigido al ministerio de Estado, y hoy publica la Gaceta, una exposición razonada del movimiento mercantil del puerto de Argel y de los progresos agrícolas e industriales de aquella colonia en el año de 1873.

La temperatura osciló ayer en Madrid entre los 15^o y 20^o grados en su máximo y 3^o en su mínimo.

Ayer, según los partes oficiales, no llovío en ninguna provincia.

El domingo fondeó en el puerto de Cartagena el vapor Segovia, de la compañía de Sevilla, conduciendo á su bordo 140 guardias civiles procedentes de Almería que van destinados al ejército del Norte. Estos guardias civiles son los que á las órdenes del brigadier Alemany resistieron con heroísmo el bombardeo contra aquella capital hecho por la escuadra rebelde de Contreras. Los almerienses los acompañaron hasta el muelle en medio de incisantes aclamaciones y al compás de los armónicos y alegres himnos nacionales.

Parece que hay motivo para sospechar que uno de los carlistas heridos que quedaron en poder de la columna Weyler en Segorbe, es un jefe de una de las facciones que componían las fuerzas rebeldes sorprendidas.

Dice el Tiempo, que ayer celebró una conferencia telegráfica con el duque de la Torre el señor Martos.

Según la Iberia, el pronto restablecimiento de la comunicación telegráfica en el Norte, se debe al celo del señor Zugasti,

En contra de la bandera monárquica liberal del alfonsismo, dice el Gobierno, que debe alzarse otra por los hombres de la situación, con los temas de unión y confianza, recomendados por el duque de la Torre.

Copiamos del Tiempo:

—Aunque es difícil saber cómo ni por

dónde puede haber llegado la noticia, era hoy cosa corriente en los círculos políticos que en el campo carlista se ha celebrado un consejo en el que se ventiló la cuestión de levantar o no el sitio de Bilbao.

Va á ser reforzada con alguna artillería la plaza de Vitoria.

El ex-ministro de la Gobernación, Sr. Maisonnave, ha dirigido una espe-

siya carta al Sr. Topete, acompañando 3400 rs. que varios amigos suyos de Alicante han reunido para socorro de los heridos del batallón de marina, los que serán distribuidos inmediatamente que se conozcan los nombres de los heridos.

Concediese anche alguna trascendencia al consejo de ministros celebrado por la tarde. Y con efecto, según dice hoy un colega, parece que en él se hizo una indicación importante, que ha debido influir en la desaparición de ciertas diferencias políticas.

El Sr. Martos no asistió al consejo.

El Sr. D. Eduardo Asquerino, procedente de Viena y de Italia, ha llegado a París.

El Comercio de Santander llegó ayer y dice que los rumores de un convenio que habían circulado estos últimos días se han borrado por completo; porque al parecer, los carlistas que los espolearon proponían bases inadmisisables.

El Correo de Andalucía, diario malagueño, ha sido suspendido en su publicación por ocho días, según acuerdo del gobernador de la provincia.

Con gran satisfacción leemos lo siguiente en un diario de Santander de ayer:

—Tenemos noticias fidedignas de que el bizarro general Primo de Rivera, herido gravemente en la acción de Abanto, se halla en la actualidad fuera de peligro.

El Sr. Ortiz de Pinedo salió ayer del campamento de Somorrostro para Madrid.

Copiamos del Tiempo:

—Aunque es difícil saber cómo ni por dónde puede haber llegado la noticia, era hoy cosa corriente en los círculos políticos que en el campo carlista se ha celebrado un consejo en el que se ventiló la cuestión de levantar o no el sitio de Bilbao.

Va á ser reforzada con alguna artillería la plaza de Vitoria.

El ex-ministro de la Gobernación, Sr. Maisonnave, ha dirigido una espe-

puedo muy bien prestar excelentes servicios empleándola á retaguardia del ejército, en guardar por medio de fuertes patrullas y destacamentos las vías de comunicación, en proteger los convoyes, escoltar convoyes, destinando, por supuesto, á este servicio los cuerpos armados de carabinas. Además, conociéndose, como parece se conoce, el sitio en que se cometen las cortaduras del telégrafo, creemos pudiera más facilmente impedirse.

Sabido es el ruido que la prensa francesa ha armado con la falsa nueva de que oficiales prusianos eran los que dirigían la brillante artillería española, estando lleno de ellos el cuartel general del ejército del Norte, donde no hay más que españoles. Pues bien, nos afirman de Bayona que así en las líneas del sitio de Bilbao como en las de Abanto había gran número de alemanes de Hannover, austriacos, dinamarqueses y sobre todo numerosos franceses, que tomán una parte muy activa en las operaciones del ejército de D. Carlos.

Todas las cartas que la prensa legítima de Francia publica, están escritas por franceses al servicio del duque de Madrid.

Léemos en un colega:

—No es cierto que el Sr. Borrego haya salido para París. El Sr. Borrego continúa en el campamento de Somorrostro, ajeno igualmente á las negociaciones diplomáticas, y á las refutaciones periodísticas que se le atribuyen.

Hemos oido á una persona facultativa que ya se están tocando las consecuencias de haberse anulado varias de las exenciones para el servicio de las armas que regían en tiempos pasados. En vez de aumentar el número de soldados, ha sido por el contrario tan impremeditada medida causa de que se estén llenando los hospitales militares de enfermos, mermandose, como es natural y preciso, las filas del ejército en términos no conocidos anteriormente.

Bueno será tener esto presente, si llega el caso de un nuevo llamamiento.

Con referencia á personas llegadas del campamento á Valladolid, se sabe que han muerto en las trincheras carlistas 33 mujeres.

Dice el Imparcial:

—Creemos que la caballería, que no

INSECCIONES.

Anuncios, reclamos y comunicados á precios convencionales. La correspondencia toda al director gerente, calle del Rubio, 23, pral.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO 23.

SEGUNDA EDICION

Ayer tarde fué sorteada en público la res de corral que estaba dispuesta en la Red de San Luis, en beneficio de la inclusa de esta capital, a cuyo acto asistieron el director del aqul establecimiento, el notario y dos señoras del colegio de la Paz. El número agraciado ha sido el 9870.

Ayer conferenciaron el capitán general con el gobernador civil de Madrid y el Sr. Salamanca con el señor ministro de Hacienda. La conferencia de los señores Pavía y Albareda duro, al decir de un periódico ministerial, dos horas.

El Jardín de Aclimatacion de París acaba de recibir una planta de la especie denominada Camaleon, que cambia de color en las distintas horas del dia. Procede de un clima donde el calor es muy intenso.

Se ha tomado grande empeño en Inglaterra en impedir se den a la mar buques mercantes faltos de las condiciones necesarias para dar seguridad al cargamento, y sobre todo á la tripulación; así que acaban de ser multados en 15000 rs. cada uno de los dueños del Nimrod, por carecer este buque de dichas condiciones.

Con objeto de retirar los heridos se ha suspendido por dos días el fuego en Portugalete, según dice un periódico

Por pasajeros llegados á Málaga en el vapor correo de África se sabe que ya han ingresado en el presidio del Peñón los rematados Salvochea y Pérez Lasso.

EL SECRETO DE LA CONFESION.

81

—Oh! El responderia mejor que nosotros.

Como se ve, en aquella sociedad el secreto de Mario y de Mad. Deliane era como los de las comedias, y si hubiera acontecido una catástrofe en medio de aquella fiesta, todo el mundo hubiera exclamado seguramente:

—Ya lo había yo previsto.

Se dio la señal de la partida, y toda aquella juventud, viva, alegre, risueña, se acomodó en el carro alto y descubierto tirado por cuatro magníficos caballos negros con sus crines trenzadas con cintas rojas y sus collares con cascabeles.

Llegaron al sitio donde ya les aguardaba la mesa; y no era otro que la extremidad del parque de aquel Mecenas francés que se llamaba el conde Julio de Castellani, y cuyo palacio en París tiene durante veinte años el punto de reunión de todas las ilustraciones, de todas las celebridades, de todas las aristocracias de su época. Sería difícil imaginar camino más delicioso á través de un paisaje más encantador. El sitio está algo elevado, las cuestas son suaves y á izquierda y derecha se dominan valles pintorescos y se atravesan caprichosas aldeas que coronan la cresta de las colinas ó que se reclinan á la falda de las montañas, y las mujeres curiosas y los chicos se asoman para verlos pasar y casi se arrojan á los pies de los caballos a riesgo de perder por pedir una limosna. Todos los incidentes que pueden hacer entretenido un viaje se suceden con variedad sin igual, y se pueda hacer una excursión por aquella posesión sin que la motive un almuerzo.

Los que no han visto la Provenza si no en Estíto ó en Otoño, cuando los ardores del sol han secado sus flores y sus ríos, abrasando su rica vegetación, pueden decir que no conocen la Provenza; no han visto más que un fantasma pálido y desdorado, cuya angulosa silueta destaca sobre un cielo cenizoso.

Para disfrutar todo el encanto de aquella á quien llama Lebrum una hermosa perfumada, para verla en toda su frescura y su gracia, es preciso visitarla en la primavera cuando sus arroyos descienden encascadas de roca en roca para ir á buscar su lecho mulato entre el musgo de los valles,

—Qué bello paisaje!... ¡Qué agrada-blemente voy, amigo mío!

—Oh! yo sí que voy bien,—contestaba Mario á media voz.—Ese cielo, esa tierra, esa mar... sin vos no tendrían encanto para mí!

Y con una imprudencia que su edad no justificaba, confundía sus miradas

